Arranca INE distribución de material a 300 distritos

Salen 317 millones de boletas electorales

Dan resquardo a Marina, GN, Ejército y Policía de Chiapas

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El Instituto Nacional Electoral (INE) inició ayer la distribución de 317 millones 234 mil 493 boletas que se usarán para la elección a la Presidencia y Congreso de la Unión, el próximo 2 de junio.

El primer camión, conducido por una mujer, partió a Tijuana, Baja California, y otros 14 van a distritos de Baja California Sur y Sonora.

Cada uno de ellos será escoltado por dos o hasta cuatro unidades de la Marina, Guardia Nacional o Defensa Nacional.

Será el mismo procedimiento para los camiones que salgan hasta el 17 de mayo de la bodega que contrató el

INE en Tultepec, Estado de

A partir del día 18, las boletas y demás documentos que se usarán para la elección del próximo 2 de junio deberán estar resguardados en 300 bodegas de igual número de distritos.

De ellas, 27 serán cuidadas por la Marina, 260 por elementos de la Defensa Nacional, y 13 por la Policía Estatal de Chiapas. Esto último, por el acuerdo que existe de que los militares no entren en sus comunidades.

"A las 11 rutas de distribución para los envíos no custodiados que se llevaron a cabo en los meses de marzo y abril, a partir de hoy (ayer) agregaremos 24 rutas entre el 3 y el 17 de mayo con la custodia de la Secretaría de la Defensa Nacional, la Guardia Nacional y la Secretaría de Marina,

y con la operación de Trans-

porte de Carga Grupo MyM y Transportadora Egova", informó el consejero Martín Faz en el banderazo de salida.

El también presidente de la Comisión de Capacitación y Organización explicó que se duplicaron el número de rutas para facilitar al personal de custodia el resguardo de los vehículos durante la distribución.

Para dar mayor seguridad, explicó, el conductor de cada unidad va acompañado por un funcionario de la delegación del INE a donde se dirige la unidad.

"De forma adicional, para conocer la ubicación precisa de la documentación y materiales electorales durante su traslado desde el Centro Logístico de Distribución a los consejos distritales, se contará con un link por cada vehículo, que permitirá conocer su ubicación en tiempo real", refirió Faz.

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, aseguró por su parte que los ciudadanos pueden confiar que las boletas van "extremadamente seguras".

Además, indicó, todos los

elementos que hacen posible la elección, desde la credencial de elector, la tinta indeleble, las urnas transparentes v y las boletas, se hicieron con muchas medidas y candados

Indicó que existe personal atento por si se presenta alguna falla técnica, pues confian que no existan percances por la inseguridad que

vive el País.

de seguridad.

A 29 días

El INE arrancó ayer la entrega del material para la elección del próximo 2 de junio.

24 rutas custodiadas de distribución.

300 bodegas resguardarán los materiales.

260 vigiladas por el Ejército.

27 cuidadas por la Marina.

13 por la Policía de Chiapas.



Página: 6



Personal militar resguardará las bodegas en 27 distritos electorales.



El primer camión con material electoral salió ayer de una bodega en el Estado de México rumbo a Tijuana, Baja California.

